

En el Partidazo de Cope creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca, disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes desde las once y media de la noche.

Josep va a la rañaga. El Partidazo de Cope. Estar informado.

Bienvenidos, bienvenidos al Partidazo del Viernes. Muchas gracias por estar ahí un día más, estamos ante un fin de semana de clásico, seguro que ya tienen anotado en su agenda mañana a las cuatro y cuarto de la tarde el partido que se va a jugar en Monjuic entre el Barça y el Madrid, primer partido de competición entre ambos esta temporada y de gran importancia porque suponemos que a lo largo del campeonato los dos van a perder pocos puntos y este tipo de partidos por lo tanto puede ser determinante para la resolución del título de liga. Hoy se celebra el día mundial del patrimonio audiovisual y eso que es bueno pues una decisión de la UNESCO que considera

que las películas, el cine, los programas de radio y de televisión así como las grabaciones de audio y vídeo son documentos que guardan información importante para la memoria histórica de los pueblos y del mundo. Suena muy bien ¿eh? Y además nosotros ¿qué te pasa Carme que ya estás poniendo

cosas? Hola, buenas noches. ¿Qué te pasa? Es que no me gustan mucho los días mundiales, son un poco

milongueros. Bueno pues encima que reconocen nuestro trabajo la UNESCO. No, no es patrimonio de

humanidad todo lo que se hace en el Partidazo. Pues ya está, pues encima que nos lo reconocen también nos vamos a quejar. Sí, no, no, es que es diversión, es entretenimiento. Nos tienen muy en cuenta los de los de la UNESCO a los que hacemos radio. Sí, estamos bien. Nos tienen en cuenta la

semana pasada el día mundial de la estadística, teniendo en cuenta pedritos, hay que pasar muchas cosas relacionadas con la radio. No, es increíble, no sé qué habrá el viernes que viene para el día mundial. Bueno pues el viernes que viene ya veremos lo que hay. Hasta el viernes que viene esperaremos para saber cuál es el día mundial de hoy, el día mundial del patrimonio audiovisual y que es muy importante para el mundo. Y tirando de hipervole podríamos decir aquello de que a las cuatro y cuarto el mundo separará para ver el Barça Madrid. No, no, tampoco tanto. Lo va a ver mucha gente en muchos países, eso es evidente, pero no lo va a ver todo el mundo. Muchos miles de personas, muchos millones de personas, seguro que sí. Nosotros lo veremos y lo contaremos y esperemos que ustedes estén con todos nosotros disfrutando de ese choque que la verdad

concita una expectación enorme, tanto en España como en el resto del mundo. Partido muy importante, ¿con qué novedades para el Barça? John Baylor y Barcelona, hola John, ¿qué tal muy buenas?

Hola, Joseba, pues bueno, ha sido una sorpresa de entrada haber salido a pisar el césped de esta mañana en el entrenamiento a cinco de los seis futbolistas lesionados, todos menos Sergio y Roberto, han saltado a entrenar Rafiña, Lewandowski, de John Pedri e incluso Cundé. Y ahora vamos a

ver de todos estos cuáles entrar en la lista mañana. Chavi va a esperar hasta mañana para dar esa lista porque quiere esperar hasta última hora para ver cuáles son las sensaciones y en función de eso acabar de decidir. Salvo sorpresas, los que tienen que recibir el alta médica son

Rafiña, que hace días que tiene buenas sensaciones y también Lewandowski, de John veremos, puede que sí, puede que no. Yo creo que está bastante más cerca de no entrar y los que no llegarían en principio son ni Pedri ni Cundé. Atención que en el caso de Lewandowski del Polaco incluso tiene opciones de entrar en el once titular. Muy bien, pues esas son las novedades del Barça y las del Madrid. Hay mucho debate hoy, había mucho debate en la reacción, si iba a jugar Chóamení, si iba a jugar Camabinga, que uno de los se va a quedar fuera. ¿Qué novedades tiene o la Melchor, qué tal, muy buenas? Qué tal, Joseba, buenas noches. Bueno, pues lo que te cuento es que los veinte convocados por Ancelotti ya están descansando en su hotel de Barcelona. Llegado pasada a las ocho de la tarde, después de ese último entrenamiento en la capital de España, donde ha trabajado Jude Bellingham con el grupo y mañana, por supuesto, el inglés va a disputar su primer clásico. Es la misma convocatoria del pasado martes en Champions en Portugal. Son cuatro en las bajas, Octua Militao, Ceballos y Guler y mañana se esperan tres cambios en el once. Se espera la entrada de David Alaba, de Toni Kross y de Ferran Mendi. Esta era una de las dudas, digo era, porque Ancelotti prácticamente se ha decantado en Rued de Prensa, aunque no ha hecho de forma contundente sobre Ferran Mendi diciendo que se tiene algo más de ventaja. El resto del once prácticamente he decidido y te cuento que con la expedición no ha viajado Florentino Pérez. Muy bien, pues el pendiente del partido va a estar mucha gente y en especial toda la gente del Girona, los jugadores, el cuerpo técnico, los aficionados. Por supuesto, porque si gana el Barça o empata en Barça y Madrid, el Girona se va a quedar como líder, pero en solitario. El equipo de Michel ya se puede considerar un grande, no por lo que está haciendo, que está siendo increíble después de once jornadas, sino por cómo ha ganado hoy al Celta de Vigo. Enseguida lo contamos porque en el Celta están que trinan y además tienen razón. Volviendo al clásico, nos ha dicho Melchor que Florentino no va a ir al Camp Nou. ¿Se lo ha cuestionado por ello a Ancelotti? Esto es lo que ha dicho el técnico italiano. No sé lo que ha decidido el presidente, lo que sé es que todas las decisiones que ha tomado el presidente han sido para el bien del club, para el bien de Real Madrid. Todas las decisiones que ha tomado, que va a tomar, será por el bien del club. El fútbol en los últimos tiempos entró de una dinámica muy peligrosa la que se mira más lo que haga el árbitro que lo que hacen los jugadores y mañana todas las miradas apuntarán a Gil Manzano. Mi madre me decía esta tarde. No me gustaría ser el árbitro de mañana. Es que lleva mucha presión. No gustaría ser el árbitro de mañana. Y mi madre no es que sea una mujer o una persona que esté muy pendiente de lo que vas en el fútbol, pero aún así sabes que mañana el árbitro va a estar mirado con lupa no. Tiene toneladas de presión. Los entrenadores han querido mantenerse al margen del arbitraje. Buena forma de bajar un poco la tensión y de que estemos más pendientes del fútbol, aunque seguro que va a ser difícil. ¿Qué te parece la designación de Gil Manzano? Me parece que el ordenador ha detectado un árbitro y este árbitro, cuanto menos hablemos de él, mejor. Esto se ha sorteado en principio, ¿no? Es así. Pues otra vez digo lo mismo. Es que me preguntáis siempre por los árbitros y la honestidad del árbitro y que lo haga lo mejor posible y lo más justo posible. Lo conozco muy bien. Manzano lo conoce muy bien la UEFA. Es uno de los árbitros más valorados en Europa. Uno de los mejores de Europa.

Creo que es el perfil justo para pitar un partido como el de mañana. Eso es lo que ha dicho Ancelotti y han escuchado lo que ha dicho Xavi Hernández, tirando de ironía diciendo que el sorteo ha determinado que sea Gil Manzano. Bueno, las diferentes formas de ver el arbitraje de mañana, que esperemos que para nada sea protagonista, aunque insisto va a ser muy difícil que Gil Manzano salga, indemne para todo el mundo después del Barça Real Madrid. El partido y la jornada vienen precedidos por el tercer triunfo de la selección española femenina en la Nación's League en Salerno, Italia 0, España 1. Y no podía ser de otra manera. Ha marcado el equipo de Mons

se tomó a falta de un minuto para el final del partido. Lleva 9 de 9, impoluto a la trayectoria. ¿Pero quién ha marcado? Pues sí, ha marcado Jenny Hermoso. Que mejor alegría que llegar, volver a sentirme, a sentirme bien, a dar el gol de la victoria y bueno, ahora solo puedo sonreír. La vida de a veces era peños regalos y bueno, hoy he pensado a mucha gente que ha estado detrás de este tiempo y yo feliz porque gracias a ellos hoy he vuelto a disfrutar de fútbol. El equipo español lidera su grupo 9 de 9, como decíamos, en el camino hacia la final, hay que ser primero de grupo y después, después meterse en la final de la Nación's League. Si te metes en la final, ya tienes el billete asegurado para los Juegos Olímpicos de París 2024. Si Francia se mete entre los cuatro primeros o si se mete en la final, valdría también con ser terceras, en este caso, en el partido por el tercer y cuarto puesto. Jornada de Liga, la 11ª. Esperemos que lo sucedido hoy en Montiloby, no sea el preludio de lo que nos viene mañana. Girona 1-0, un gol de Jean-Gel Herrera en el descuento,

le da el liderato en solitario al equipo de Michel. Si el madrino gana mañana en Montjuic, el Girona se queda al frente en solitario una semana. Pero, pero, a falta de siete minutos, balón largo en la portería del Girona, lo coge Gacaniga, el portero, se le escapa ligeramente, llega Dottor, el jugador que antes era del Madrid, y choca ligeramente con él, pero después de que haya perdido el partido, después de que se haya escapado el partido, después de que se haya escapado

la pelota de las manos y marca Lucas de la Torre. El árbitro pita falta del jugador del Celta, no lo ha revisado en el bar y adiós muy buenas. Y para Masinri, el Girona ha marcado después. Imagínense cómo está el Celta de Vigo. Este es Rafa Benitez.

No voy a decir nada, pero es que no lo entiendo, pero alguien tiene que decirlo, es que no se puede explicar. ¿Entiende que el bar debería haber entrado en la acción?

Entra, el gol entra, lo que sé es que es lo que ven. Es que no lo entiende nadie, nadie, y termina, como hemos terminado muchos partidos, te alumbran un gol y terminas perdiendo, entonces yo habrá que

sigo sin entenderlo. Y bueno, pues intentaremos analizar la jugada, a ver si por inspiración divina nos llega alguna explicación. Es imposible que en el mundo del fútbol alguien reconozca que el árbitro ha pitado a favor de su equipo. Y en este caso, Michelle tampoco lo ha hecho. Lo que pasa es que ha recurrido a una estrategia muy habitual en estos casos. No he visto la jugada. No la he visto todavía. Gasaniga dice que ha habido un choque. Es verdad que se le escapa el

balón, dice, pero no lo sé. El árbitro lo ha pitado en ese momento y bueno, pues la verdad que evidentemente si hubiera dado gol hubiera cambiado un poco el partido, pero tengo la sensación que nosotros hemos hecho las cosas bien y que bueno que también hemos merecido es la victoria. Quedado en seis minutos para que termine el partido. Un 0-1 a falta de seis minutos hubiera

cambiado radicalmente el partido. En seguida le preguntamos a Pedro Martín. La jornada número 11, además del Girona 1-0, mañana a las 2, almería a las Palmas, a las 4 y cuarto el Barça Madrid, a las 6 y media el Mayor Cajetafe y a las 9 el Cádiz Sevilla. El domingo a las 2 Betis os asuna, a las 4 y cuarto Rayo Real Sociedad, a las 6 y media Athletic Valencia y a las 9 de la noche el Atletico de Madrid a la vez y se cierra la jornada el lunes a las 9 de la noche en este de los cármenes con el partido que va a enfrentar al Granada y al Villarreal. Al margen del fútbol, Euroliga de Baloncesto, dos partidos, Zalgiris 72, Valencia 87 y Panatinaicos 95, Pasconia 81. Las motos están en Tailandia, Jorge Martín ha sido el más rápido de los libres de la categoría reina en MotoGP y dentro de 20 minutos arranca la segunda sesión de los entramientos libres en el autódromo

hermano Rodríguez de México, Carmichael, de la primera sesión que te ha laído. Bueno, por la primera sesión el más rápido ha sido Bestapen, novedad, pero bueno la sorpresa ha sido Alexander Álbum con el Williams, corre mucho en los circuitos donde hay recta largas y poca cara de dinámica porque al estar a 2240 metros, aunque tú ahora en un rato veas los alerones muy grandes atrás pierde el efecto de los alerones como si estuvieran en Monza, pues ahí van deprisa, está solamente cinco milésimas, Checo Pérez a tres décimas, es decir, donde debe estar de Macrestapen, sigue persiguiendo el sueño de ganar en su casa, Quinto Leclerc, sétimo Sainz, Sainz ha

tenido un problema hidráulico, ha estado mucho tiempo parado en los boxes y Fernando Alonso ha terminado, décimo sexto, aparentemente diríamos no es que décimos esto, no, pero realmente la vuelta era muy buena, iba a tres décimas hasta que ha tenido una colada en el último sector, además esto está décimo, o sea que da la sensación de que sí que estaba para un top 5 si hubiera cerrado la vuelta con algunos de los parciales que ha hecho en otra vuelta a Fernando Alonso, es decir, que las sensaciones primeras de las turianos han sido buenas y yo quiero ver a Ferrer y los Libres 2 porque van muy justitos de motor y yo creo que estaban bajando el pistón porque tienen que intentar no penalizar en las cuatro carreras que quedan, así que vamos a ver ahora va a ser muy interesante eso sí habrá hora y media porque hay media hora de propina que va a

ser probar neumáticos Pirelli, pero yo creo que a la una tendremos ya un resultado claro y un ensayo de calificación y veremos dónde pueden estar nuestros que yo creo que en el caso de Aston van a estar mejor de lo que podría parecer sobre el papel. Muy bien, pues luego a la una analizamos esa segunda sesión de los Libres que será justo antes de que demos paso al campo del gas, tenemos boxeo esta noche, esta misma noche en Estados Unidos, Amanda Serrano, la Boricua pone en juego tres de los cuatro cinturones de campeona del mundo en un combate histórico, ¿por qué es histórico?

Pues porque por primera vez en un combate femenino se va a disputar a asaltos de tres minutos, hasta ahora los títulos mundiales se disputaban a diez asaltos de dos minutos, hoy van a ser doce asaltos a tres minutos, es decir casi casi se dobla la duración del combate, de 20 minutos pasamos a 36 en caso de que no haya un cao y eso no ha sido aprobado por todo el mundo, por ejemplo

el Consejo Mundial del Boxeo ha dicho que no, que no acepta esas condiciones, ¿por qué? Bueno pues

por luego lo hablaremos en el campo del gas con un médico especialista porque son razones básicamente médicas, así que luego lo contamos. Ahora música.

Los que tenemos más edad no tenemos ningún problema en reconocer esta voz, es la voz de Aurora Beltrán, la cantante y la líder de Taúrez Turdos, y es que Taúrez Turdos después de 20 años ha publicado dos temas y ha comenzado una gira, comenzó la semana pasada, una gira por diferentes ciudades del país, así que nos alegramos mucho de volver a escuchar esta voz inconfundible, esta es una de las dos novedades princesadas.

Seguro que hay mucha música hoy en Girona, al ver 10 o al ver que tal muy buenas.

Qué tal, yo se va muy buenas, muy buenas a todos, pero no te lo imaginas porque es que además coincide este partido y esta victoria de Girona, es que están en fiestas. Las de San Narciso, San Narciso. Sí, exactamente, San Narciso, las firas de San Narciso, con lo cual van a tener dos semanas, no te quieras imaginar cómo está a esta hora todavía el exterior de Montilíbí y ya no te digo el centro de la ciudad. Hombre, alguna incursión haremos, ¿no? Ya para bajar un poco el suflé. Digo yo, digo yo, es que después de ganar un partido oírse a casa y meterse en la cama con las pulsaciones a todo trapo y la tensión de un partido, pues más vale bajar la tensión, hacer un poquito de tiempo, tranquilidad, hacer la descompresión. Lo que pasa es que si vas con Carlos Michael, te amanece. La compañía de Carlos Miquel como de otros muchos es siempre bienvenida, ya me gustaría a mí compartir espacio con Carlos Miquel. Bueno, pues es divertido por las noches, cuando ya la noche fluye, va fluyendo, se suelta mucho, sí, parece un hombre así un tanto hermético, pero luego se suelta, sí, tiene gracia, tiene gracia cuando la noche avanza. A este tiempo que no nos damos más cursión. Sí, es verdad, es verdad, es una excursión nocturna, ya no sabemos lo que quiere decir eso. En fin, felicidad máxima porque el Girona ha ganado

con polémica, de mucha polémica. Sí, no ha sido el mejor partido del Girona, pero también hemos visto al Girona en otro registro, quiero decir, en un partido donde no ha lucido ha tenido mucha posesión, pero es cierto que no ha materializado esa posesión en disparos en golpes sobre la portería del CELTA y ese puntito de fortuna, porque Díaz de Mera lo ha tenido claro. En el minuto 83-84 te explicabas esa acción que ha habido falta de doctor sobre Gajaniga y después ese puntito de fortuna también, en el añadido un zapatazo tremendo de Yangel Herrera que se cuele por el palo largo y al final es ese uno a cero que permite al Girona dormir líder en solitario. Bueno, son 28 puntos, ya hace mucho que aquí se destaca más allá de los números, de los resultados, el buen juego del Girona, pero también hace mucho que aquí tú ahora a la gente, a la gente del Girona y de Girona le vas y le dices, ya queda menos para la permanencia y obviamente la

permanencia sabe a poco. Vamos a estar atentos a la lesión de David López, que como sabes no ha podido acabar la primera parte y ha tenido que ser cambiado por Juanpe, pero lo que hablábamos al inicio de esta conversación es felicidad máxima en el Girona, por supuesto. Muy bien, pues a disfrutar

de las fiestas de San Narcís, gracias a ver un abrazo hasta mañana. Un abrazo, Jose, un abrazo a todos. Bien, en Salerno debe estar todavía Andrea Pelaed, ¿no? Andrea, ¿qué tal? Muy buenas. Qué tal, Jose, buenas noches y aquí estamos todavía, claro. Y volveis mañana. Sí, mañana. Bueno, la selección ya está volviendo, ha cogido el avión a las 11 de la noche, va a llegar a Madrid a eso de la una y media o así para ir a dormir a la ciudad del fútbol de las rozas y yo salgo mañana por la tarde a las 3 de la tarde. Vuelvo para Madrid. Muy bien, y vuelves contenta como la expedición después de haber ganado 0-1, es que es lo que tiene el fútbol, los caprichos del fútbol. Sí, verdad. Sale en la segunda parte y hermoso, que se perdió la anterior convocatoria por

todo aquello que ya hablamos, por el peligro, la presión, etcétera, etcétera. Resulta que sale la recta final de partido, a falta de un minuto va y marca el gol de la victoria, casi nada. Es como el broche o el cierre, como quieras llamarlo, a la historia. Parece que hay cosas que están escritas. Yo llevo y la de hoy parece que estaba escrita así. Ha sido la tercera victoria de esta España en esta Liga de Naciones, 9 puntos de 9. La de hoy ha sido agónica. Yo creo que pocos la esperábamos así porque es verdad que sobre el papel España parecía muy favorita, pero el fútbol tiene estas cosas. Italia ha hecho un muy buen partido, ha sabido jugar sus cartas, se ha encerrado muy bien, ha tenido sus ocasiones. Pero en el 89, que Jenny no había sido titular, estaba en el banquillo en su vuelta a la selección, calentó desde el descanso, salió en el 67 por Mariona y gol en el 89, que supone esta tercera victoria. La jugada es una muy buena parada de la portera italiana, un disparo de Alexia, queda muerto en el área y convierte Jenny con pierna izquierda. En ese momento lo celebra con muchísima rabia, una piña en el campo de todas las jugadoras, salta todo el banquillo. Yo creo que por la importancia del tanto, evidentemente, y también la importancia de la autora de este gol, lo celebró con mucha rabia. Jenny apretó los puños, se golpeó el pecho, la estrella de campeonas del mundo con la mano y además se emocionó. Yo sé, al final del partido recibió la Nora Buena de todos sus compañeras, por supuesto, especialmente la de Irene Paredes, que, además, hoy era la única baja, que se fundió en un abrazo con ella de muchos segundos y se emocionó Jenny hermoso. Irene Paredes, te digo, fue la única baja en este partido, suplida por Laia Codina, que en zona mixta ha hablado un poco de todo. Han aparecido por Alli Cata, Laia Alexandri y Laia Codina y han hablado de todo. Dicen que están más unidas que nunca, que confían en Monsito May en el staff, que esta victoria era muy importante y sobre todo, evidentemente, que estaba muy feliz por la victoria y, por supuesto, escuchala por Jenny. Yo creo que un poco de justicia, que sea ella la protagonista, pero en el buen sentido es muy importante, nos hace a todas muy felices. Creo que se lo merece y lo sabemos todos, no solo nosotras. Lo que lo habéis vivido desde fuera también, lo habéis sufrido, lo hemos sufrido todos y que hoy pueda dar la victoria a España. Es algo especial, ¿no? Que podamos ya empezar a disfrutar del fútbol y de Jenny hermoso como futbolista. Espero que siga así, que ahora sale solo el fútbol y pueda disfrutar. Pues es lo mejor que puede pasar. Que se hable solo de fútbol y, sobre todo, teniendo en cuenta la racha, la trayectoria que lleva a la selección española, que ha ganado los tres partidos y que está perfectamente colocada ahí al frente de la clasificación. El martes contra Suiza, ¿no? El cuarto partido. Sí, el martes es el cuarto partido contra Suiza, que es colista del grupo. Hoy ha perdido ante Suecia por la mínima, por un gola cero ha ganado Suecia a Suiza, es última del grupo con cero puntos y nos enfrentamos a ella en Zurich. Antes, una cita bastante importante. Joseba, el lunes, el balón de oro. Tenemos a nuestro fútbol femenino español en una época de oro valga la redundancia. Tenemos a Aitana Bombati, que es absoluta favorita llevarse el balón de oro el lunes. Otra cosa no me entra en la cabeza, pero tenemos a Salma Parayuelo y a Olga, que también están aquí en la expedición, que van a volar para París junto a Aitana. Tenemos a Alba Redondo del Levante, que también va a estar allí. Mappi León y Patrick Jarro, dos nombres también muy repetidos en los últimos meses, que también están nominadas. Y de ahí a Zurich para jugar el cuarto partido contra Suiza. Prácticamente es verdad que pueden pasar muchas cosas, porque quedan tres partidos. Luego en Pasarón contra

Italia y en la Rosaleda contra Suecia. Pero bueno, es verdad que España tiene bastante encaminada la

primera posición del grupo para poder estar en la final y por lo tanto los juegos de París.

Recordamos, hay que quedar primera de grupo para pasar a esa Final Four y la Final Four hay que clasificarse para la final siempre y cuando no esté Francia. Si está Francia como organizador de los juegos, ya tiene el pasaporte para esa competición. Entonces entraría la tercera selección.

Andrea, Feliz viaje, gracias. Hasta mañana un beso. Gracias a ti, Josefa, un besazo. ¿Qué están diciendo los entes en la red social y se acaben eso? ¿La morris? ¿Qué tal? ¿Qué tal, Josefa,

muy buenas? Bueno, tengo que decirte que hay mucha gente enfadada, últimamente los viernes empiezan así, pero es que es literal. Nos están escribiendo en el 637-23-0010 el teléfono del programa y también a través de X, el antiguo Twitter y hay muchos aficionados protestando,

cansados por las actuaciones arbitrales y sobre todo aficionados del Celta. Decía uno, gente, menudo robo al Celta. El bar es lamentable para sancionarles de manera perpetua. Lo que ha

ocurrido hoy es un escándalo mayúsculo. Otro decía, por favor, alzad la voz en nombre de los celtistas. Nos están masacrando los árbitros. Llevamos cuatro goles mal anulados que suponían puntos. No he visto una cosa igual en mi vida. Otro decía, si un árbitro pita un penalti que

no es, ahí está el bar para avisarle y anularlo. Bueno, ¿por qué? Si se anula un gol legal, el bar no quiere intervenir y no se hace justicia. Es inexplicable, salvo que exista mala intención. Otro directamente decía, qué vergüenza de robo al Celta. El año pasado mandaron al español a

segunda y este año han decidido mandar al Celta. Esto es un escándalo. Lo veo venir mañana mangazo

al Madrid porque lo de este arbitraje no hay quien lo entienda. Hay que pararlo porque es indecente. Y por último decía un oyente, Joseba, los árbitros se creen intocables. Ese es su problema. No me quiero ni imaginar la que se montaría si esto sucede mañana en el clásico. Por cierto,

que hablando de clásico, le recordamos a los oyentes que todo el que quiera nos puede enviar un audio diciendo dónde va a haber el clásico, porque se va a ver en muchos países. Tenemos oyentes en toda Latinoamérica, en Estados Unidos, repartidos por Europa. Así que la gente nos

vaya diciendo dónde va a haber el clásico y que lo comparta con nosotros enviando un audio de WhatsApp al 637-23-0010. Acabo de hacer público un comunicado en Twitter el Celta de Vigo. Yo ya me niego a decirlo de X antigua Twitter. Pero es como lo de cuando se termina de felicitar el año,

en febrero, en marzo, en abril y tal. Aquí ahora hay que decir en X entre antiguo Twitter, si ya sabemos que la antigua Twitter es ahora X. Bueno, pues con decir Twitter ya está. En noches como esta solo podemos decir, esta competición merece mucho más. Y añade, no hay nada que

pueda con a fauteza de este equipo, de este club o celtismo. Es decir, no hay nada que pueda con la fortaleza de este equipo o de este club del celtismo. Pedrito Martín o la Pedro,

que tal muy buenas. Buenas noches, ¿cómo estáis? Tiene razón el Celta. Pues sí, claro. Sí. Es que es un escándalo. No hay otra palabra para definir lo que ha pasado hoy en Montilibí. Si hay dos

sabidores españoles que no son capaces de resolver esa jugada, es que hay que mandarlos a escardar cebollinos directamente. No tiene ninguna otra, no tiene explicación. Es una

jugada clarísima, se le escapa la balona al portero, no hay falta y el gol. Es que es que hay después hay un choque, es verdad, pero una vez que Gazaniga haya perdido el balón, es que yo creo que el

árbitro ha interpretado que debido al choque tenía el portero el balón cogido con las manos y que debido al choque con el doctor, es la razón por la que el balón se le escapa de las manos y luego

marca el lugar de las manos. Buscale cualquier razón. No hay ninguna razón. Digo que ha podido

Machine-generated and may contain inaccuracies.

entender eso, pero después en la televisión se ve clarísimamente que el balón se le escapa antes de que haya ese contacto, es decir, el balón ya está suelto. Es que además lo hacen con recochineo, porque es que el árbitro espera que se marque el gol para pitar la falta. O sea, que es que lo ha hecho, digamos que dentro de lo mal, lo ha hecho bien porque así tenía capacidad de resolver la jugada a su favor, pero es que el árbitro que está viendo las imágenes, Jaime Latri, no lo ha ayudado tampoco. O sea, es que lo hacen con recochineo. Vale, pues hay pocas dudas respecto. ¿Qué dijo ayer Cerezo del Bar? No, pero que igual tiene que cambiar las cosas. Que era una castaña pilonga. Si el bar lo utilizas para dar por bueno ese gol, pues entonces estaría bien utilizado. Claro que para eso está, para que se utilice bien, pero cuando se utiliza mal es cuando esta herramienta no vale para nada, sino para todo lo contrario. Gato, tú no te rías, ¿eh? No te rías que estás aquí, jajaja, por lo que está ahí, me lo pedí. Porque te recuerdo que Martín Munoz está en la nevera después de la DT Madrid de la sociedad, así que no te rías tanto. Hay otros dos en la nevera, eh. Alberola Rojas y Alberola Nochea. ¿Por qué Alberola Rojas? Porque Martín... Las palmar celtas. Si tú no lo sabías, ¿por qué estás acá? No, no, no, es que... No, pero como te rías de lo que decía Pedrito, digo, no te rías que en la DT Real Sociedad Martín Munoz se fue a la nevera. Me ríe de lo que decía por lo que ha hecho a Cerezo. Por cierto, ¿sabes por qué está en la nevera Martín Munoz? Porque no pito el penalti de Morata, no por haber pitado el de Carlos Fernández después, sino por no haber pitado el de Morata, por eso está la nevera. Mira, debo ver, o sea otro identificado. Pues entonces... Entonces es normal... No, es de burlo... Es un arbitraje bochornoso. Gato, te pongas cómo te pongas. Es decir, eh... A mí me discuta y sabrás vosotros. No, el problema es que... No, el problema es que... Es que eso no me da igual lo que digas. O sea, el problema es que cada día hay un mal arbitraje o dos, pero además de escándalo. Entonces, ¿habrá que cambiar algo? ¿No podemos seguir siempre igual? ¿Qué ibas a decir, Pedrito? Perdón. No, que si Martín Munoz... No, perdón, Munoz Montero está en la nevera por no pitar el penalti de Morata, ya me explico que ya dos árbitros españoles que tampoco sean capaces de resolver esta jugada. Efectivamente. Yo pensaba que era por haber pitado el de Carlos Fernández, no, es por no haber pitado el de Morata. Efectivamente. Es por eso. Pero cuán es la solución, Pedro?

¿Cambiar los árbitros españoles?

Pues...

Si estamos donde estamos, la solución no es fácil, porque hemos llegado tan atrás que es muy difícil recuperar esto, pero algo hay que hacer.

¿Qué tienes, fiesta en casa, Pedrito?

¿Eh?

¿Tienes fiesta en casa?

No, es que están viendo la tele aquí.

Ah, vale, vale.

¿Qué se le va a hacer?

¿A vos?

Es perfecto.

También está bien, oye, que viene a la noche y se vea la tele en casa.

Sí, pero ahora le digo que la bajen un poco, porque yo creo que la tienen un poco altas.

Enseguida estamos con Pedrito y con el resto en el Oasis.

Gracias.

Gracias.

Gracias.

Gracias.

Gracias.